

## **Rückblick 7. Wanderjahr**

Im vorliegenden 7. Jahr wurde die Wanderung von Eschborn nach Santiago de Compostela abgeschlossen, mit der 6. Jahresetappe. Begleitet haben mich aus der Wandergruppe Rita und Valtrude.

Alle Touren wurden von mir geplant, ausgearbeitet, durchgeführt und mit Fotos dokumentiert.

Gerhard Kuhn

20 Sonntags- Wanderungen wurden angeboten.  
Mit Pilgertour 44 Tage.

13 Personen waren im Durchschnitt pro Wanderung (ohne Pilgertour) dabei.

Ohne Pilgertour wurden ca. 586 km zurückgelegt, ca. 29 km pro Wanderung.

Ca. 10.190 Höhenmeter wurden überwunden, im Schnitt ca. 500,5 m/ Tour

Mit Pilgertour wurden ca. 1246 km zurückgelegt und ca. 18.090 Höhenmeter überwunden